

Edukasi Gaya Hidup Hijau Melalui Green TV

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 21 December 2011

Acara Dialog Pagi Radio Republik Indonesia (RRI), pada Selasa (6/12) kali ini mengangkat tajuk “Edukasi Gaya Hidup Hijau Melalui Green TV” dan menghadirkan Direktur Green TV Institut Pertanian Bogor (IPB) Ir. Yatri Kusumastuti, M.Si. Dalam kesempatan itu Yatri mengungkapkan latar belakang berdirinya Green TV. “Banyak hasil riset IPB yang belum diketahui masyarakat banyak, maka muncul pemikiran bagaimana agar hasil riset yang baik ini bisa diketahui masyarakat luas dan dapat dimanfaatkan untuk khalayak,” ungkap Yatri. Disadari pula banyak hasil riset tersebut masih sulit dipahami masyarakat awam, karena masih dalam bentuk tulisan. Dengan latar belakang tersebut, muncullah gagasan dibuat dalam bentuk tayangan film pendek, sehingga mudah dan nyaman serta dapat diterima siapa saja yang menyaksikannya. Selain itu distribusi informasi dapat terjadi dengan baik.

Muncul pertanyaan “Kenapa yang diangkat Green TV tayangan pertanian?” Yatri menjawab, IPB ingin merubah citra masyarakat Indonesia pada umumnya terhadap pertanian. Dimana selama ini kesan yang diperoleh bila mendengar kata pertanian adalah identik dengan kotor, kumuh, compang camping, miskin, tidak memiliki prospek yang baik kedepan dan masih banyak ungkapan lain yang tidak memberikan kesan positif terhadap pertanian. “Kesan seperti ini adalah sangat keliru, yaitu melihat pertanian secara sempit. IPB berusaha terus untuk membuka pemahaman masyarakat agar dapat memandang pertanian dalam arti luas. Di IPB sendiri banyak sekali yang dipelajari seperti pertanian, perikanan, peternakan, kehutanan, matematika dan ilmu pengetahuan alam, kedokteran hewan, teknologi pertanian, ekologi manusia, ekonomi dan manajemen serta banyak hal lagi,” papar Yatri panjang lebar. Hal ini bisa di buktikan dengan adanya fakultas-fakultas di bidang tersebut dan bahkan akan terus berkembang.

Istilah Green TV diambil dari harapan bahwa gaya hidup hijau adalah gaya hidup yang selaras dengan alam, juga selaras dengan manusia. Untuk dapat menyaksikan Green TV, pemirsa dapat mengakses internet di greentv.ipb.ac.id atau bisa masuk ke website ipb www.ipb.ac.id. Di sebelah kanan acara pilihan Green TV maka akan terbuka layar Green TV. Di dalamnya ada 5 rubrik, yaitu Green Fact (fakta-fakta hijau seperti hasil-hasil riset yang perlu diketahui publik mengenai pertanian dan gaya hidup sehat), Green Hight Light (berita-berita aktivitas IPB yang agak besar), Bincang-Bincang (bersama orang-orang berprestasi), Bincang Bintang (dialog dengan para tokoh), Info dan Tips (informasi dan tips yang berguna bagi masyarakat), Profil (untuk mengetahui fakultas-fakultas dan bisa ditampilkan filmnya).

Sampai saat ini Green TV masih menggunakan fasilitas video streaming yang dimiliki dan disediakan Direktorat Komunikasi dan Sistem Informasi (DKSI) IPB. Menurut Yatri, untuk menampilkan tayangan seperti TV pada umumnya masih memerlukan upaya, waktu dan pembiayaan yang lebih besar. “Dari pada tidak berbuat, maka Green TV berbuat dari yang bisa dikerjakan saat ini. Mohon do’anya semoga ke depan Green TV akan semakin baik. Selaras dengan motto IPB “Mencari dan Memberikan yang Terbaik”,” tandas Yatri. (wld)

